

# 湖東小学校だより

令和7年5月2日（金） No. 2 文責 服部 大輔

## 始業式の校長講話より

進級おめでとうございます。今日から、新しい教室、新しい学年の学習や生活が始まります。今、こうやってお話を聞いている皆さんの表情や背筋のピンと伸びた姿から、新しい目標に向かって頑張ろうとする気持ちが伝わってきます。

今日から大切な一年間がスタートしますので、校長先生からこの一年間を通して頑張してほしい二つのお願いをします。1つめです。「笑顔をつくる」ということです。ニコニコな笑顔は、お家だけでなく、学校生活の一日の中でも笑顔をたくさんつくってほしいと思います。笑顔になる方法はたくさんあります。友だちや先生とたくさんお話しすると、楽しさから笑顔が生まれます。学習や活動に自分なりに一生懸命、そして真剣に取り組むと、満足や達成感から笑顔が生まれてきます。また自分の笑顔は、相手の笑顔も誘い、笑顔の花が周りに広がっていくことでしょう。校長先生も皆さんにたくさんの笑顔を見せたいと思っていますので、皆さんも友達や先生方に素敵な笑顔を一日一回は見せてください。校長先生は笑顔は、誰もが幸せになるためにとても大切なものだと思います。またニコニコな笑顔は病気に強い細胞を元気にさせて病気になりにくくなったり、不安や心配をなくす働きもあつたりして、健康にもよいと言われているので、ぜひお願いしますね。

2つめです。「ありがとう」という言葉をたくさん使ってほしいということです。この言葉を使うことも笑顔を生み出す方法です。皆さんは一日の中で、何回「ありがとう」の言葉を言えていますか。もしかしたら1回も言えていないという人もいるかもしれません。1回も言えていないという人はその言葉を使うチャンスを見逃しているだけだと思います。友だちに何かをしてもらった時、おうちのかたや先生になにかしていただいたときは、忘れずにありがとうと伝えていきましょう。そういうことがなかった場合は自分から言う時をつくればいいのです。例えば、学校が終わって友だちや先生とお別れするときは、「さようなら」だけでなく、「さようなら。ありがとうございました。」と伝えればいいですし、給食が終わったら「ごちそうさまでした。ありがとうございました。」と言えればいいのです。この言葉をたくさん使えば自分も相手も気持ちよくなり、もっと人と仲良くすることができます。「笑顔をつくる」と、「ありがとう」を言うことは、学校目標の「考える子 進んで取り組む子 思いやる子」にぐんと近づいたり達成したりするためにも、みなさんに頑張してほしいことです。これで校長先生のお話を終わります。素晴らしい一年、そして「明日もまた学校に行きたいな」と思える湖東小学校に全校の皆さんと全部の先生たちでつくっていきましょう。

## 4月の主な行事の様子



4/4 入学式

32名のかわいい1年生が入学しました。



4/11 第1回避難訓練

年度初めに新しい教室からの避難経路を確認しました。



4/30 1年生を迎える会

学習のことや掃除のやり方、給食、行事のことなどを1年生に興味をもって聞いてもらえるように、クイズや寸劇で発表しました。1年生は校歌を元気いっぱい発表して大きな拍手をもらっていました。

## 5月の予定

12日(月) 交流給食 内科検診5,6年

13日(火) 中耳検診3,4,6年 児童総会

14日(水) 4時間授業(15:15下校)

人権読み聞かせ4年

16日(金) 色覚検査 4年希望者

19日(月) 内科検診(3,4年)

20日(火) 耳鼻科検診1,2,5年 児童会③

21日(水) 芸術鑑賞教室

22日(木) 検尿1次①

23日(金) 検尿1次② 家庭読書の日

26日(月) 読書週間開始(~31日)

授業改善研究会のため4時間授業

27日(火) PTA本部会

28日(水) 読書参観日 セカンドブック手渡し会

引き渡し訓練

29日(木) 1,2年遠足(雨天延期)

30日(金) 心電図検査 1,4年